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１０月１日例会（竹りん)    
   

10 月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 

 
       

 
   

 
 
  

 

 

 

 

 
       

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の例会プログラム 
 

令和６年１０月８日      
 
（地域社会の経済発展月間 / 米山月間） 
  
「米山梅吉記念館」訪問 移動例会 

  
点    鐘  飛留間和紀 会長 
ソ ン グ  奉仕の理想 

 
会長挨拶 飛留間和紀 会長 

 幹事報告 中村 健太 幹事 
  
委員会報告  
ニコニコ  
 
卓  話 「米山梅吉記念館」学芸員 
           
 
出席報告 担当委員会 

 
 
  

第 33 巻 通巻第 1418 号     第  14  号   例会通回 第 1423 回 

★クラブ会報委員長  新沢 弘樹     ★副委員長  仲井 琢磨 

★ ステファニーＡ.アーチック RI 会長 
★ RID2790  寒郡 茂樹  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 古西 弘和  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

★生松 大典 会員（10/1 生） 

皆さん、こんにちは。今日 10月 1日で 44
歳になりました。昨日、仲間と夜中遅くまで
やってしまい今も若干グロッキーでございま
す。44はまだ働き盛りということで仕事を
頑張るのもそうですが、ゴルフが最近低迷し
ているので一生懸命やろうかなと思っており
ます。ありがとうございました。 

★村田 宏之 会員（10/19 生） 

皆さん、こんにちは。10月 19日で 51歳
になります。会長が終って何年か経っていま
すが、なるべく例会には 100％参加できるよ
うに頑張りたいと思ってます。 
来週の移動例会「米山梅吉記念館」訪問は親
睦で行いたいと思いますので、皆さんご協力
をよろしくお願いいたします。また今後もよ
ろしくお願いいたします。 
ありがとうございました。 

★飛留間 和紀 会員（10/11 生） 

皆さん、こんにちは。10月 11日で 49歳
になります。意外に若いんです。 
私の娘が 10月 12日なんで家族からは娘は祝
っていただけるんですけれども、私の方は誕
生日ケーキに小さく“パパおめでとう”と書
いてあるだけで凄い寂しいです。そういう意
味では、こういうところで祝っていただける
ことを非常に感謝しております。 
これからもよろしくお願いいたします。 

ロータリーの友と米山は日本国内地区のみである 

鵜沢ガバナー 

   
10 月の米山月間は、日本独自の特別月間であ

る。クラブはこの月に特に米山奨学事業の意義

を深く認識し、寄付金を募る活動をする。その

ために米山奨学生や地区役員・委員の卓話を聞

き、更に奨学会から提供される資料をもとにク

ラブフォーラムを開催したりすることが推奨さ 

れている。 
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非常にやる気がありできるだけ長く勤めたい
というお話がありましたのでお願いすること
になりました。今後引き継ぎも兼ねまして例
会に参加しますので、ご協力をお願い致しま
す。 
会長の挨拶は以上になります。 
本日も宜しくお願い致します。 

◆ 米山奨学金授与 ◆ 
 

 
 

 
 
 

     

崔  蘭  亭  さん 
 
 

皆さん、こんにちは。 
いつも奨学金をいただき、ありがとうござい
ます。 
今日は近況報告です。 

この間、9/14日、ロータリー学友会が主催し
たバーベキュー大会に参加しました。今回の
大会には 140人近くが参加して、すごく賑や
かでした。 
私は茂原 RCと八街 RCの方と席が一緒でし
た。茂原 RCの米本さんは茂原中央 RCの皆さ
んの話をたくさんしてくれました。八街 RC
の生形さんはとても大きな落花生を持ってき
ました。八街 RCの奨学生のキムさんと私は
その落花生の大きさに驚きました。写真を撮
って、家に帰ったら、自分の国にいる家族に
見せるという話もしました。 
去年同じ奨学生であった玄さんや王さんなど
は今年学友会に入って、理事として大活躍し
ています。そんな彼らの姿を見て、来年自分
も学友会に入って、理事になり、皆さんと一
緒にイベントを企画し、さまざまなサポート
をしていきたいと思います。 
本日の話は以上になります。 
どうぞ宜しくお願いします。 
 
 
 

●地区（回覧） 
①国際奉仕委員会より、「TSUNAGU2790」プロ
ジェクト提唱クラブ募集のリマインド 

②米山奨学委員会より、米山奨学生研修旅行
のご案内 

③国際ロータリー日本事務局 財団室より、 

 

 

 
    

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

米山奨学生     「活動報告」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

会員スピーチ 

 

 

 

 

 

 

 

 
会長挨拶       飛留間 和紀  会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
幹事報告          中村 健太 幹事 

              

みなさん、こんにちは。本日は古西ガバナ
ー補佐がいらっしゃっております。 
本日は宜しくお願い致します。 
さて、再来週になりますがガバナー公式訪問
があります。寒郡ガバナーからの要望で合同 
ではなく各クラブ単体で公式訪問をするとい
うお話です。また今回のテーマとしましてガ
バナーとディスカッション形式でお題につい
て話し合う形になります。 
当初私の会長所信でお話させて頂きました、
今年度は一年を通してロータリーの知識を深 
め今後の活動にぜひ生かして頂きたいという
事を皆様に伝えました。当時、寒郡ガバナー 
にもロータリーの知識を深めるための第一歩
としてロータリーとはというお題でお話して 
いただきたく、お願いしましたところ是非ガ
バナー公式訪問の時にメンバー全員でそのお 
題について一緒に考えたいという事でした。 
以上踏まえまして、現在考えておりますの
が、漠然とした課題になりますが、ロータリ
ーとは、というお題からの今後のロータリー
クラブについてどういう風に進んでいくのか
というお題も先日の理事会で話が上がりまし
た。 
理事会でもお題について考えており、公式訪
問がより良い時間になればと考えております
少し硬い内容で面白くないこともあると思い
ますが、是非皆さんが所属しているクラブが 
どのような団体なのか、どのような方向に向
かっているかなど、今後のロータリー活動に 
生かしていただきたいと思いますので是非出
席していただき、意味のある時間にみんなで 
しましょう。どうぞ宜しくお願い致します。
また来週は米山梅吉記念館、視察になりま 

す。後程、村田委員長からも案内があると思 
いますが、会員同士、親睦も含めるという形 
で是非、楽しく行って参りましょう。 
もう１点ですが先日後任の事務局さんの面 

接をしました。 
 
 

 

山田哲郎 会員 小林充幸 会員 
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「財団室 NEWS 10月号」 
●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

 
 

 

皆さん、こんにちは。茂原中央ロータリー
クラブさんにはガバナー補佐として 2回目の
訪問をさせていただいております。 
3週後にガバナー公式訪問がございますので
今日はそちらのお話を少しだけさせていただ
きたいと思いまして参りました。前回の時は
20分 30分位お話させていただきましたが、
ガバナー補佐会議で補佐の方どの位お話して
ますかって言ったら、殆ど挨拶程度で終わり
だというような話でございました。どうもこ
のグループは例会を私の話で潰してほしいみ
たいな傾向があるようでございますが他の補
佐の方々に言わせますと、ガバナーあっての
補佐ですので、あまり私が喋ると古西ガバナ
ーになってしまうからできるだけ喋らないと
いうことでございますので、ほどほどにして
伝達事項だけお伝えできればと思っておりま
す。 
まず最初に、先程会長が仰られておりまし

たガバナー公式訪問ですが、茂原中央さんは
22日です。11時から会長幹事さん、次年度
のエレクトさん、幹事エレクトさんも同席可
能ということで、ガバナーと私、あと幹事団
の方が付いて来られるかもしれません。 
そこで 1時間懇談会を行いたいと思っており
ます。12時まで懇談会を行いまして、12時
半から通常のように例会を行います。 
その例会の中でガバナーの卓話を 40分程度
させてくださいとのことでございます。 
その際にパワーポイントを使うようでござい
ますので、プロジェクターとスクリーン等準
備をお願いしたいと思います。 
既に終わっているクラブに聞きますと、12
時から 12時半の間に 30分間の空白の時間が
ありますので、その 30分で食事をしたクラ
ブもあるというようです。通常の例会通り
12時半になってから食事をして 40分間の時
間をいただいているというような感じで行わ
れているようでございますので、その辺は茂
原中央さんのクラブの方針にお任せするとい
うことでございます。例会終了後に前ですと
クラブ協議会を行っていたと思うんですけど
も、今回はセッションを行いたいということ 
 
 
 
 
 

         米山記念奨学会委員会 

           村田 宏之 委員長 
  

         来週の移動例会「米山 
梅吉記念館」訪問の出発 
時間ですが、7時 20分に 
例会場に集合ということ 

で、揃い次第 7時半頃出発したいと思ってい
ますのでよろしくお願いいたします。 
米山梅吉記念館に向かいまして、午前中に例
会を行って終了後食事をして三嶋大社を参拝
していくということで、17時半位に帰着予定
となっておりますのでよろしくお願いしま
す。 

  

 

 
                                                                                         

委員会報告 

 
                                                                      

  

ガバナー補佐  クラブ訪問「ご挨拶」 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                                                                                                      

理事会報告 
議題 
1. 10月・11月・12月例会内容の確認 
   10/8(火)移動例会「米山梅吉記念館」訪問 
  22(火)寒郡茂樹ガバナー公式訪問 
  29(火)休会(定款適用) 
 11/12(火)米山奨学生卓話：キム ヒョン ウさん 

19(火)【21(水)ラーニングセミナー】に
振休 

12/10(火)年次総会 
  17(火)家族親睦忘年例会 
2. 移動例会「米山梅吉記念館」訪問会費に

ついて 
 10月 8日(火)1人 5,000円 
3. 今年度社会奉仕活動について 
 前年度を踏まえ検討していく 
4. 桃園東ロータリークラブ義援金について 

確認しています 
5. その他 
・9/24夜間移動例会会計報告→承認 
・新入会員増強について 
 

 

国際ロータリー 

第 2790 地区 

2024-2025年度 

第 7 グループ  

ガバナー補佐  

古西 弘和 様 

米山梅吉記念館（ホームページより） 
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でございます。セッションのテーマはクラブ
にお任せしますので、ファシリテーターをク
ラブの中で誰かお願いしたいということで
す。 
人数が多いクラブは幾つかのグループを作っ
て、テーブルで 10名程度のグループを作っ
て、そこの中で議題に対しのセッションをし
ているというようなクラブもございます。 
終了後にテーブルごとで発表をしていくと
か。そういう形をとられているクラブもある
ようでございますので、その辺もクラブにお
任せいたしますということでございます。 
例会終了後の懇親会ということですが、懇親
会をやるようでしたらできるだけお付き合い
しますと、寒郡ガバナーは仰っていましたの
で、そういう場合がありましたら早目にご連
絡くださいということでした。断らないとい
うことらしいのでその辺はお任せいたしま
す。 
取り敢えず公式訪問に関してはこのような形
で行えればと思っております。 
あと私の方からのお願いなんですけれど

も、ラーニングセミナーを 11月 21日横芝光
町図書館のハイビジョンホールで行いたいと
考えております。点鐘は 14時で、テーマに
関しましては会員増強ということと、飛留間
会長から当初から言われておりました、若い
会員が多いということでございましたので、
分かり易いロータリーということを地区のラ
ーニング委員会にお願いしようと思っており
ます。その終了後にはセッションを行ってく
ださいとのことです。これもガバナーからの
指令でございまして、一応私が考えているの
は会長様 8名いらっしゃいますので、私がフ
ァシリテーターをさせていただいて、その 8
名で会員の皆様の前でセッションを行いたい
というふうに考えております。 
光町図書館は入場できるのが 120名位のお席
があるんですけれども、例年ですと人数制限
等あったかと思いますが、今回は大体ほぼ入
れるんじゃないかと思っておりますので、で
きるだけ若い会員の方で、会長心配されてい
るように「ロータリーとは何ぞや」という
方々ができるだけ参加をしていただきたいと
思います。どんな話をしてくれるか分かりま
せんけども、分かり易くロータリーについて
お話していただけると思いますのでよろしく
お願いいたします。 
あと一つだけ、先般、地区よりクラブ計画 

推進リーダーの選任についてのお願いがきて
いるかと思います。これは年度始まって途中
で、この話がきましたので私もあまり良く分
かってないところではございますけれども、
先般の補佐会議の中で「どうしてもこれ選任
しなければいけないのか」という質問を橋岡
ファシリテーターに質問したところ「まぁ強 

制ではない」ということでございます。クラ
ブで戦略委員会ですとかクラブ研修委員会を
設けているクラブがありましたら、その委員
長さんが今年度に限って兼務していただきた
いというようなお願いでございます。 
またこれも来年度の時田年度になった時に、
このクラブ計画推進リーダーがあるかどうか
というのもまだはっきり決まっていないとい
うことだったので、これはクラブの方針にお
任せするということでお願いできればという
ことでございます。 
私の方からお伝えできることは以上でござい
ます。 
今週の金曜日に会長幹事会がございますので
地区からの伝達等はその会長幹事会で飛留間
会長の方にお伝えできればと思っています。
22日公式訪問では私も来ますので楽しみに
しております。 
その節はどうぞよろしくお願いいたします。
今日はありがとうございます。 
 

                                                                                                                              

 
    
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

ニコニコ 
古西弘和ガバナー補佐･･･ガバナー公式訪問 
よろしくお願いします。 

飛留間 和紀 会長･･･誕生日祝いありがとう
ございます。今後ともよろしくお願いしま
す。 

鈴木 自子 会員･･･会からの香典をいただき
ましてありがとうございました。本人の好
きなお花を仏壇に飾りました。少しばかり
ですが、ニコニコバックへ届けて下さい。 

村田 宏之 会員･･･誕生祝いありがとうござ
いました。 

生松 大典 会員･･･誕生祝いありがとうござ
います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 10/01 29 22 0 7 0 75.87 

 9/17 29 22 3 4 0 86.12 


